

"Teniendo el propósito de rendir un homenaje cual fúnebre corona á la memoria del malogrado actor D. Rafael Calvo, suplico á toda la prensa en general de la mayor publicidad posible á esta idea, á fin de que llegue á conocimiento de los verdaderos amantes de las letras, que hoy existen, para que nos favorezcan y honren con su valiosa cooperación, remitiendo algún trabajo dedicado á dicho objeto para que vea la luz en el indicado Homenaje."

Este constará de seis partes:

Primera: Biografía y retrato del inimitable actor.

Segunda: Reseña de su entierro, funciones cívicas y religiosas, veladas etc.

Tercera: Trabajos en prosa que se relacionen con su vida artística.

Cuarta: Trabajos en prosa que no se relacionen con su vida artística.

Quinta: poesías relacionadas con su vida artística y

Sexta: poesías no relacionadas con su vida artística.

Esta obra que formará un buen tomo lujosamente impreso verá la luz al cumplir el año de la muerte del sin par actor.

Todos los trabajos se dirigirán á nombre de D. Rogelio Tade la Gándara calle Ancha de San. Bernardo número 7, Madrid.

Hemos recibido el número 16 (año IV) de *El Iriner Femenil*, que es notable y altamente interesante para las maestras.

Publica un anuncio, previniendo que no se paguen suscripciones á viajantes que no presenten recibos timbrados y con igual pié de imprenta, impresión, forma y papel que los expedidos directamente por aquella administración desde principios del año que fine.

Particularmente nos anuncia la citada empresa estar ultimando el prospecto para 1889, que circulará á todas las maestras, estableciéndose por el mismo extraordinarias mejoras en tan acreditada publicación, con objeto de llevar aún más allá su incontrastable competencia y poner el colmo á su importancia.

Las muchas láminas, cromos, suplementos, y demás, harán que siendo la publicación veintenal, equiva-

ga á ser semanal, aún sin contar los muchos regalos extraordinarios.

Nuestras lectoras pueden pedir números y prospectos, gratis, á aquella administración, calle del Pino, 11, Barcelona.

Ha sido concedido el indulto por S. M. la Reina Regente á José Barranco Figueredo.

Mucho nos alegramos de que hayan dado resultado satisfactorio los medios que se han puesto en practica para evitar la muerte á un hombre que si bien es muy criminal al fin es un semejante nuestro y en su mismo delito llevará siempre su castigo.

Calabramos que nuestros hermanos de la capital se hayan librado de un acto que al hacernos sufrir terriblemente deja en nuestra imaginación dolorosos recuerdos que jamás se olvidan.

Inútilmente venimos quejándonos al Sr. Alcalde de los perjuicios que al público se irrojan con motivo de los palos que hay en el malecón y el monton de escombros que existe en punto centrico de la calle de la Libertad desde el pasado verano.

Algunos de nuestros lectores creeran que el motivo de no atender nuestras justas quejas será debido á que las muchas ocupaciones del Sr. Berruezo le impedirán el leer nuestros números; pues no señores, no estan W. en eso, pues que se nos lee tan perfectamente como lo puede hacer un corrector de pruebas en el desempeño de su cargo.

¿A que es debido entonces —dirán los que tal piensen— la incalificable indiferencia con que la autoridad local toma este asunto?

Pues muy sencillo, á que el municipio no tiene dinero, por cuya razon no solamente no puede acometer obras que reclamen gastos, si no que hasta imposibilita el dictar ordenes que no lo reclamen.

Sabido es que el dinero ó mejor dicho la falta de este, produce enfermedades crónicas cuyos resultados son terribles.

Hemos recibido el número primero del nuevo colega de Granada *La*

*Alianza* con quien gustosos dejamos establecido el cambio.

Con sumo gusto hemos visto en estos dias en nuestra población al ingeniero y demás personal que se ocupan en el estudio de la carretera que nos une con Vera.

Veremos si estos nuevos trabajos se dejan dormir en el lamentable sueño en que se ha tenido el que se hizo en 1885.

La seguridad y confianza que nos inspira el Sr. D. José Canalejas nos hace sin embargo tener la esperanza fundada, de que el asunto se activará cuanto merece su importancia y cuanto reclama el pesimo estado de la mal llamada carretera que hoy existe.

El buen juicio y la discrecion de nuestros lectores, habrá subsanado la falta de sentido que se observa en dos sitios distintos del parrafo tercero de la cuarta columna de nuestro número anterior cuyos defectos son debidos á la omision hecha por nuestros cajistas de algunas palabras. Donde decía "para dar suntuosidad y magnificencia á los mas renombrados escultores," debió decir "para dar suntuosidad y magnificencia á los mas aristocraticos palacios y para servir de basto campo donde lucen sus talentos los mas renombrados escultores,". Donde decía "tienen que seguir esta via por ser la mas corta para buscar aquí," debió decir "tienen que seguir esta via por ser la mas corta para la capital de provincia y para buscar aquí etc."

Rogamos á nuestros lectores nos dispensen dichos defectos ajenos á nuestra voluntad.

Tocan á su fin las obras que se bienen haciendo para la construcción de una capilla en la calle de la Libertad.

Se espera mañana el vapor ingles nombrado *Awarden* que cargará 2000 toneladas de mineral de hierro.